
dietmar segger 

 

an den blumenthaler beirat 

bürgeranfrage zur umsetzung meines vom blumenthaler beirat beschossenen 
bürgerantrags 

( die beschlußfassung meines bürgerantrags ) wurde mir per e-mail vom 18.07.2021 
mitgeteilt. 

nach 9 monaten sind die fahrradbügel immer noch nicht bei der blumenthaler fähre 
installiert. 

der eigentümer ( fährbesitzer ) ist auch schon seit so langer zeit mit der aufstellung 
auf seinem 

grund und boden einverstanden. 

will bremen-blumenthal für 5-6 fahrradbügel ein berliner flughafen werden? 

mit blumenthaler grüßen 

 


